



Camagüey, 7 ene.- Más de quinientos casos positivos a la COVID-19 reporta la provincia de Camagüey en los últimos 15 días con una tendencia al incremento según trascendió este jueves en el Grupo Temporal de Trabajo Provincial para el enfrentamiento a la pandemia.

El mayor número de contagiados se registra en la ciudad cabecera y en los municipios de Sierra de Cubitas, Carlos Manuel de Céspedes y Guáimaro, todos por encima de la media provincial por el alto poder de diseminación de la nueva variante del SARS-CoV-2, Ómicron, que ya está presente en el territorio agramontino.

De ahí que Ariel Santana Santiesteba, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en Camagüey, insistiera en el estricto cumplimiento de los protocolos sanitarios, los que se reforzarán en las próximas jornadas.

En la habitual reunión se informó que se encuentran ingresados en las terapias intensivas dos pacientes graves y no se reportan fallecidos.

Asimismo se conoció que ochenta viajeros resultaron positivos a la COVID-19 en los últimos 15 días, período en el que se reportó un número significativo de contactos.

La gobernadora de la provincia, Yoseily Góngora López, insistió en la importancia de la atención primaria de Salud y el trabajo comunitario para lograr el cumplimiento del ingreso domiciliario de las personas sospechosas de portar la enfermedad.

Agregó que teniendo en cuenta la alta transmisibilidad de la variante Ómicron y su presencia en el país, no se realizarán actividades masivas que generen aglomeraciones de personas, pero si se mantiene la normalidad en la provincia con el cumplimiento de las medidas sanitarias establecidas.

En cuanto a la vacunación anti COVID-19, se informó que se aplicaron más de 125 mil dosis de refuerzo a la población camagüeyana.

En otro orden de información el Grupo Empresarial de Comercio Interior destacó que en la jornada se distribuyeron más de diez mil módulos alimenticios donados por naciones solidarias, y que se prevé concluir este viernes en el distrito Cándido González para iniciar en el Joaquín de Agüero, en la capital provincial. **(Gladys Dailyn Morera Cordero/Radio Cadena Agramonte) (Foto: Tomada del perfil en Facebook de Pedro Cruz Moiset/ Cadena Agramonte)**